

Janvier 2019 – Chronique n° 15

LA FABRIQUE DE SAINT-HONORÉ

L'Église est présente dans les grandes étapes de notre vie mais on oublie parfois l'étendue de son implication dans notre quotidien pour l'épanouissement de la foi des chrétiens et chrétiennes de notre paroisse. Dans cette chronique **FOCUS sur les organismes d'ici**, nous sommes heureux de vous présenter la Fabrique de Saint-Honoré.



DESCRIPTION ET MISSION ♦ La Fabrique de Saint-Honoré est formée du président d'assemblée, du prêtre-moderateur et de 6 marguilliers. Elle administre l'église, le presbytère et les deux cimetières. Elle veille aussi au financement de la vie paroissiale en organisant diverses activités. Le Conseil de Fabrique tient annuellement une assemblée générale des paroissiens au début décembre afin de procéder à l'élection de marguilliers et une autre au début février pour le dépôt des états financiers.

Le prêtre-moderateur, l'abbé Magella Guérin, peut compter sur l'aide de prêtres collaborateurs, les abbés Sylvain Gravel et Mario Tremblay de l'Unité pastorale Valin, et de trois diacres permanents. Plusieurs bénévoles œuvrent dans divers comités autour de la communauté chrétienne, tels que le comité de liturgie, la pastorale du baptême, l'initiation chrétienne, l'équipe d'animation locale, les servants et les lecteurs de la messe, les ministres de communion, pastorale des malades. Nathalie Imbeault, secrétaire-comptable, trois sacristines et un homme d'entretien complètent le personnel de la fabrique.

ACTIVITÉS ♦ Une messe a lieu chaque dimanche à 11h. Le 2e dimanche du mois souligne l'anniversaire des défunts, le 3e est consacré aux familles et le 4e est préparé par les Chevaliers de Colomb. Une autre messe est célébrée tous les mardis à la résidence des aînés. L'équipe pastorale organise aussi les sacrements du baptême, de l'eucharistie, de la confirmation ainsi que les rencontres préparatoires. Une heure d'adoration a lieu le premier vendredi du mois à la résidence des aînés, et tous les autres vendredis à la sacristie.

FINANCEMENT ♦ La Fabrique compte sur un certain nombre d'activités de financement. La plus importante campagne est celle de la capitation qui se tient au cours de la première semaine de mai. Elle mobilise une équipe d'environ 60 personnes. Au début du mois de mars, le souper-bénéfice annuel est aussi une belle occasion de fraterniser et d'aider la paroisse. Cette année, ce dernier se tiendra le 9 mars. Puis, le 18 août, les marguilliers organiseront la deuxième édition de la grande Fête de la Paroisse qui permet aussi de lever des fonds. Finalement, le don de Noël permet de combler certains besoins particuliers pendant la période hivernale, notamment le coût de chauffage.

Les paroissiens sont invités à utiliser le dépôt direct pour contribuer aux différentes campagnes de même que pour la quête du dimanche. Lors d'un décès, la fabrique peut aussi recevoir des dons au salon funéraire et donner des reçus d'impôt.

IMPLICATION ♦ Les personnes désireuses de s'impliquer peuvent communiquer avec Michel Bergeron, président d'assemblée au 418-376-0546 ou Nathalie Imbeault au 418-673-4632, au presbytère ou par courriel à fabriquesthonore@videotron.ca. La Fabrique cherche présentement 2 personnes pour s'impliquer à titre de marguilliers.

On peut suivre toutes les activités de la Fabrique sur Facebook, sous le nom de **Paroisse de Saint-Honoré**. Le feuillet paroissial hebdomadaire, l'outil idéal pour ne rien manquer, est accessible sur la page de la Paroisse, à l'église et au presbytère.

